

LATIFA
ECHAKHCH
Les Figures

15 mars - 21 avril 2018
March 15 - April 21, 2018

« Les Figures » by Latifa Echakhch is accessible from Tuesday to Saturday from 11am to 7pm at 47 rue Saint-André des arts, Paris 6.

For further information, please contact Marie-Sophie Eiché-Demester, Jessy Mansuy-Leydier, or Emma-Charlotte Gobry-Laurencin by phone: +331 56 24 03 63 or by email: galerie@kamelmennour.com
Press contact: Jeanne Barral - jeanne@kamelmennour.com

De gauche à droite et de bas en haut sur le tabouret jaune, quarante jours, un an et demi, deux ans, trois ans. Tableau d'un paysage de palmeraie sur la gauche, sur la droite, en bas, en haut. Fleurs en plastique dans vase doré en haut, en bas, et à droite, à gauche. Rideau gris sur la gauche, sur la droite, tiré, rangé, détaché, glisse sur ce paysage en pièces. Ornement noir et blanc, en haut, de gauche à droite. Intérieur gris. Extérieur faux. Grille de métal forgé contre le mur derrière, à côté, à gauche et à droite. Horizon de deux dimensions sur le même fil, de part et d'autre et derrière soi.

Latifa Echakhch

kamel mennour est heureux de présenter *Les Figures*, la cinquième exposition de Latifa Echakhch à la galerie.

Née en 1974 à El Khnansa (Maroc), Latifa Echakhch vit et travaille entre Paris et Martigny (Suisse). Son travail a été présenté en France comme à l'étranger au sein de nombreuses expositions personnelles : au Museum Haus Konstruktiv à Zurich, au Centre Pompidou à Paris, au maCLYON à Lyon, au Hammer Museum à Los Angeles, au Columbus Museum of Art (Ohio), au Kunsthaus de Zurich, au MACBA à Barcelone, au FRI ART à Fribourg, au Frac Champagne-Ardenne à Reims, au Bielefelder Kunstverein, à la Kunsthalle Fridericianum à Cassel, au Swiss Institute de New York, à la Tate Modern à Londres, au Magasin à Grenoble ; ainsi que d'expositions collectives : au Museum of Contemporary Art Chicago, au Musée d'art moderne de la Ville de Paris, au Frac Nord-Pas de Calais à Dunkerque, au Palais de Tokyo au Centre d'art contemporain La Synagogue de Delme, au MoMA PS1 à New York, à la Fundació Joan Miró à Barcelone, au Contemporary Arts Museum à Houston, au Studio Museum à Harlem, New York, à la Fondation Boghossian – Villa Empain, Bruxelles ; et dans le cadre de la Biennale d'Istanbul, de la 54e Biennale de Venise, de la 11e Biennale de Sharjah, de la Biennale Art Focus de Jérusalem et de la Manifesta 7 à Bolzano. En 2018, son travail fera l'objet d'expositions personnelles au KIOSK à Gand, au Nouveau Musée National de Monaco, au Contemporary Copenhagen, au Danemark, et en 2019 à la Fondation Memmo à Rome en Italie.

Latifa Echakhch est lauréate du Prix Marcel Duchamp en 2013, et du Zurich Art Price en 2015.

--

kamel mennour is pleased to present *Les Figures*, the fifth exhibition of Latifa Echakhch at the gallery.

Born in 1974 in El Khnansa (Morocco), Latifa Echakhch lives and works between Paris and Martigny (Switzerland).

Her work has been presented in France and abroad in numerous solo exhibitions: at the Museum Haus Konstruktiv in Zurich, the Centre Pompidou in Paris, the maCLYON in Lyon, the Hammer Museum in Los Angeles, the Columbus Museum of Art (Ohio), Zurich Kunsthaus, MACBA in Barcelona, FRI ART in Friborg, Frac Champagne-Ardenne in Reims, Bielefelder Kunstverein, Kunsthalle Fridericianum in Kassel, Swiss Institute in New York, Tate Modern in London, Le Magasin in Grenoble; as well as group exhibitions: at the Museum of Contemporary Art Chicago, at the Musée d'art moderne de la Ville de Paris in Paris, at the Frac Nord-Pas de Calais in Dunkirk, at the Palais de Tokyo at the Contemporary Art Center La Synagogue de Delme, at MoMA PS1 in New York, at the Fundació Joan Miró in Barcelona, at the Contemporary Arts Museum in Houston, at the Studio Museum in Harlem, New York, at the Boghossian Foundation – Villa Empain, Brussels; and as part of the Istanbul Biennale, the 54th Venice Biennale, the 11th Sharjah Biennial, the Jerusalem Art Focus Biennale and the Manifesta 7 in Bolzano. In 2018, her work will be exhibited at KIOSK in Ghent, the New National Museum of Monaco, Contemporary Copenhagen, Denmark, and in 2019 at the Memmo Foundation in Rome, Italy.

Latifa Echakhch won the Marcel Duchamp Prize in 2013 and Zurich Art Price in 2015.